



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNepthroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[La vaccination ? Pas si facile. Le virus ou la vie? Aucune région OMS n'a éliminé définitivement la rougeole \(qui revient en force\). Que signifie l'infection animale par le coronavirus pour les humains?](#)

[COVID-19 et vaccins à ARNm. Résultats intermédiaires encourageants de l'essai clinique du vaccin NIH-Moderna. Moderna veut la pole position \(devant Pfizer\). Les soignants recevront les premières doses de vaccin \(aux US\).](#)

[Auto-anticorps pro thrombotiques chez les patients hospitalisés pour COVID-19. La fluvoxamine prévient la détérioration clinique chez les patients ambulatoires symptomatiques pour COVID-19. Télémedecine pour les troubles psychiques et comportementaux \(aux US\).](#)

[Mortalité en France, l'autre point de vue. La contribution de l'INSERM lors de la pandémie. L'état sait s'endetter, mais sait-il dépenser?](#)

4 et 5 février 2021 : webinaire IPNA Dialyse pédiatrique. Deux jours de conférences web animés par le GOSH. [Pour s'inscrire, c'est ici.](#)

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#).

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Vaccination is not that simple. Virus or life? No WHO region has achieved and maintained measles elimination. What Do COVID-19 Infections in Animals Mean for Humans?](#)

[COVID-19 and mRNA Vaccines. Promising Interim Results from Clinical Trial of NIH-Moderna COVID-19 Vaccine. Moderna intends to take over pole position from Pfizer. Health Care Workers Will Receive First Doses of Coronavirus Vaccine \(US\).](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNepProPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Prothrombotic autoantibodies in serum from patients hospitalized with COVID-19. Fluvoxamine vs Placebo and Clinical Deterioration in Outpatients with Symptomatic COVID-19. Telemedicine and Office-Based Care for Behavioral and Psychiatric Conditions \(US\).](#)

[Mortality in France, another point of view. The contribution of INSERM during pandemia. The State knows how to go into debt, but does it know how to spend?](#)

Save the date: Date: 4th and 5th February 2021 IPNA Advances in Paediatric Dialysis. A 2-day virtual conference aimed at doctors and nurses working with children on dialysis. [Registrar here.](#)

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

Don't forget to click on [ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), on [SFP](#), [SFNDT](#), and [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Florentine Garaix, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 17 novembre 2020*

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics  
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics  
Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes